

Establecen Fuerza de Tarea Técnica con empresas de Concón, Quintero y Puchuncaví para resguardar la salud de las personas

En el Salón Esmeralda de la Delegación Presidencial Regional de Valparaíso se dieron cita cerca de 20 empresas del cordón industrial de la bahía de Concón, Quintero y Puchuncaví, los cuales informaron a la Delegación Presidencial Regional de las acciones realizadas en torno a la disminución de emisiones en la zona, tal como lo han establecido las autoridades, tras la entrada en vigencia de la Alerta Sanitaria.

La Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González, quien lideró la instancia comentó que “esta reunión es parte de una serie de acciones y coordinaciones que estamos realizando desde el Gobierno en atención al desarrollo de la crisis socioambiental que estamos viviendo en la bahía de Concón-Quintero y Puchuncaví, comprendiendo que la manera de poder abordar la situación es a través del dialogo, de la búsqueda de soluciones y también a través de una alianza público-privada que permita mejorar mecanismos de seguimiento, monitoreo y, también de toma de decisión con perspectiva de futuro”.

Anuncio Patrocinado

La representante del presidente en la región advirtió que “sabemos que hay una gran preocupación por parte de la ciudadanía con lo que sigue sucediendo a pesar de las medidas restrictivas que se han ido tomando, tenemos a nuestro haber una alerta sanitaria, la alerta preventiva, se han ajustado y se han exigido planes operacionales y los hemos hecho más exigentes, sin embargo, entendemos que debemos redoblar esfuerzos y que eso requiere de una mirada de colaboración”.

En este sentido, la Delegada Presidencial comentó que “hemos hecho una convocatoria a las empresas a que trabajemos en conjunto, a generar una fuerza de tarea que pueda atender la urgencia, pero también el futuro, entendiendo que necesitamos conciliar la salud de toda la población de la bahía, pero también el desarrollo económico y social y que no exista la bahía como una zona de sacrificio, sino todo lo contrario, como una zona que recupere la confianza en la institucionalidad”.

Establecen Fuerza de Tarea Técnica con empresas de Concón, Quintero y Puchuncaví para resguardar la salud de las personas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



María Jesús López, Gerenta de Asuntos Corporativos de la empresa BASF, comentó respecto a esta Fuerza de Tarea que “estamos bastante contentos de poder participar para implementar soluciones de largo plazo con respecto a la contaminación que está viviendo la bahía de Concón, Quintero y Puchuncaví, esa fue la iniciativa planteada, la delegada fue bastante abierta a escuchar nuestras inquietudes y las medidas que se han tomado en el sector. En tanto, nosotros como compañía vamos a cumplir al 100% lo que determine la autoridad”.

Por su parte, la Seremi de Energía, Arife Manzur, quien será parte de la coordinación de esta Fuerza de Tarea indicó que “como parte del proceso y dentro de mis facultades, lo que nosotros vamos a hacer es la coordinación en este sector público -privado para generar esta solicitud que se tiene tanto de la ciudadanía como de las empresas de llegar a un buen puerto, así que mi labor va a ser de coordinación en búsqueda de soluciones siempre pensando en materia industrial a mayor plazo”.

Respecto a cesar las operaciones de las empresas, la Seremi de Energía comentó que “tenemos vigente una alerta sanitaria, la que permitió reducir considerablemente la producción. Hoy hay industrias que efectivamente gracias a esta reducción hoy no están operando, por lo tanto, ya tenemos un cambio radical en la visión de cómo se está llevando el conflicto. Además, tenemos que tener claro que tenemos que promover la confirmación de

Establecen Fuerza de Tarea Técnica con empresas de Concón, Quintero y Puchuncaví para resguardar la salud de las personas

la producción, por tanto, aquí se juegan dos roles muy importantes, primero es el cuidado al medio ambiente, por lo tanto, esas emisiones se están reduciendo y segundo mantener lo que es el abastecimiento de combustible para el país".



y tú, ¿qué opinas?